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Comment l’alimentation guérit le cancer :

LE CANCER

Je veux te vaincre

Je peux te vaincre

Je te vaincrai !

C’est pourquoi je commence maintenant !

Des aliments et un régime d’inspiration africaine qui te
protègent du cancer et le combattent !

de Dantse Dantse

D’inspiration africaine – scientifiquement fondé

 A propos de l'Auteur        



Dantse Dantse, expert d'origine camerounaise en sciences de la
nutrition, du comportement humain et du développement 
personnel, auteur de plusieurs best-sellers avec plus de 120 
livres en allemand dont des livres pratiques, des guides, des 
ouvrages spécialisés sur la santé, la psychologie, l'éducation des
enfants et des romans, éditeur, fondateur et coach à succès et 
très performant en sciences de la vie et de la santé, vit et 
travaille à Darmstadt en Allemagne.
Enfant, il a vécu ensemble avec 25 frères et sœurs dans une 
même concession. En effet, son père était marié officiellement 
à trois femmes et toutes vivaient ensemble dans une même 
propriété. Dans ce contexte les valeurs telles que : donner, 
partager, les sentiments, l'amour, la jalousie, la patience, la 
compréhension, et bien plus encore reçoivent un autre sens, 
différent de celui d’une famille dite « normale ». Ces 
expériences d'enfance, ses racines africaines, l'influence de la 
culture européenne sur lui et ses années d'expérience en tant 
que coach lui permettent de voir les choses différemment, 
d'agir différemment, d'être différent et cela a quelque chose de
rafraîchissant.
En tant qu'auteur anti-conventionnel, il aime écrire et publier 
des livres qui reflètent ses expériences interculturelles, qui 
favorisent l'intégration, le rapprochement des cultures, la 
correction de l'image de l'Afrique, des livres qui parlent des 
valeurs et thèmes que la société n'aime pas aborder et qu’elle 
préfère cacher sous le tapis. Cependant, ces valeurs et thèmes 
comme l’aspiration de l’énergie en famille qui est une forme de 
vampirisme énergétique, l'homosexualité, la sexualité, le trafic 
d'organes humains, le racisme, les troubles mentaux, les abus 
sexuels en famille, etc. touchent des millions de personnes. 
C’est pourquoi il écrit et publie des livres qui visent à expliquer, 
changer et améliorer la vie, que ce soit ses guides, ses ouvrages



spécialisés, ses romans, ses livres pour enfants ou ses 
commentaires sur son blog politique.
Les livres de Dantse Dantse, qui sont tous d'inspiration 
africaine, transforment également des vies. Ils aident à penser 
et à repenser, à élargir les horizons, à rendre le monde meilleur
et à honorer l’Afrique. Le charmant éditeur de la maison d
´édition, indayi edition, http://www.indayi.de, les éditions pour 
les livres spéciaux, déclare : « Mon rêve est de publier 
davantage de livres d'auteurs africains ». L'Afrique est au cœur 
du travail de Dantse Dantse.
Grâce à son savoir innovant et inimitable d'inspiration africaine 
et à son enseignement de la vie, qu’il dénomme « DantseLogik 
», www.dantse-logik.com, qui a fait de lui un professeur de 
savoir et un coach de réussite prisé et recherché, il aide les 
gens à atteindre leurs objectifs, à réussir et à être heureux de 
manière durable et holistique et à combattre les maladies sans 
médicaments. Ce n'est pas pour rien que ses clients l'appellent 
le maître.
En outre, il est également le fondateur du portail en ligne 
KLICKLAC, une plateforme en ligne d'achat et de vente de livres 
pratiques numériques, http://www.klicklac.de. Ce marché en 
ligne permet aux auteur(e)s et aux consultant(e)s ainsi qu'aux 
personnes d'autres professions du monde entier de vendre 
leurs connaissances ou leurs livres chapitre par chapitre sous 
forme de texte, d'audio ou de vidéo. Les utilisateurs et 
utilisatrices en profitent également : ils ou elles peuvent 
acheter pour peu d'argent les pages dont ils ont vraiment 
besoin et ne doivent pas acheter le livre entier.
Sa devise est à la fois action et programme : « Seul ton succès 
est ma référence, pour cela je mets mon nom prestigieux et ma
réputation en avant ».
Son style d'écriture particulier, influencé par sa langue 
maternelle africaine, qui est sa marque de fabrique, a été 



préservé dans ce texte et soigneusement édité. Ses livres sont 
désormais traduits et publiés dans de nombreuses autres 
langues du monde entier, afin que davantage de personnes 
puissent bénéficier de la richesse de ses connaissances.

Dantse Dantse
Courriel : leser@dantse-dantse.com
Écrivain et éditeur : www.indayi.de
Professeur de connaissances : www.dantse-logik.com
Fondateur : www.klicklac.de

    



            

 

    

     

Un coaching qui fonctionne comme un miracle - telle est la 
devise de

DantseLOGIQUE. Logique qui fait des merveilles.
DantseLOGIK. Logique qui booste.
DantseLOGIQUE. Logique qui rend heureux.
 



DantseLOGIQUE. Logique qui fait des merveilles.
DantseLOGIK. Logique qui booste.
DantseLOGIQUE. Logique qui rend heureux.
DantseLOGIQUE. Le potentiel de réussite.
DantseLOGIQUE. Guérit. Agit. Garanti.

La particularité de mes livres et ma logique de
connaissance : pourquoi mes livres aident-ils

autant ?

L’argument clé de vente :

Mes livres ne sont pas conventionnellement
scientifiques, mais naturels

Aller droit au but sans gonfler le livre de nombreux termes 
techniques pour tenter de l'améliorer. C'est ce que veulent mes
lecteurs. Ils veulent des conseils qui peuvent être appliqués 
immédiatement, sans le stress d'essayer de comprendre le 
contenu pendant la lecture. La plupart des gens savent déjà 
très bien ce qui ne va pas chez eux, de quelle maladie ils 
souffrent. Ce qui leur manque, ce sont des solutions qui 
peuvent vraiment aider. Ils veulent des livres pratiques et 
moins d'explications, de définitions et d'études scientifiques, 
que l’on peut lire n’importe où aujourd'hui avec Google 
(beaucoup d'entre eux sont en tout cas manipulés - lis le 
chapitre « Le business des études scientifiques »). Comme je ne
suis pas médecin, cette demande et ce souhait de mes lecteurs 
correspondent tout à fait à ma philosophie : 



D  r     d  d  es liv es qui sont comme es mé icaments
instantanés !

Mes livres sont comme des médicaments ou des
thérapies instantanés – pourquoi ?
Je ne t'ennuierai pas dans ce livre avec une foule de termes 
techniques, de démonstrations scientifiques compliquées, de 
preuves, d'explications et de corrélations que de nombreux 
auteurs utilisent pour agrémenter leurs livres. Lorsque tu 
consultes un thérapeute (qu'il s'agisse d'un médecin 
conventionnel ou d'un guérisseur alternatif), tu es moins 
intéressé par les études scientifiques ou les publications 
techniques concernant une maladie dont tu souffres ou dont tu
veux te protéger. Tu es plus intéressé par le fait que le 
médecin/guérisseur fasse ce qu'il faut pour toi, afin que tu sois 
guéri ou protégé, sans t'embrouiller encore plus avec de 
nombreuses explications. C'est pourquoi l'endroit où ils te 
traitent s'appelle un « cabinet ». Ce terme est d'origine grecque
et signifie acte, action, accomplissement, mais aussi exécution, 
achèvement et non discussion, racontar, école, apprentissage, 
etc. ... Oui, il s'agit pour toi d'y obtenir ce qui t'aide. 

M  r      I   es liv es sont exactement comme ça. ls sont bien
 r  r  r   r  d  raccueillis pa les lecteu s pa ce que j’appo te u savoi

 d    significatif ans un langage « simple   r  » et clai qui les
d  d rai ent i ectement.

Par exemple, une lectrice dont le système immunitaire était 
totalement brisé m'a écrit qu'elle avait utilisé la sauce DIFO – 
DANTSE IMMUN FORT de mon livre « Au début était l'intestin » 
(ISBN 978-3-947003-12-9) et que son système immunitaire était



devenu beaucoup plus stable en trois semaines. Cela confirme 
que j'ai le droit de mettre ces informations sanitaires à la 
disposition de tous. Si je pense que les références sont 
importantes, alors je cite les sources. Mais en général, elles ne 
sont pas importantes pour moi, car la plupart des 
connaissances que je partage ici ne peuvent pas être prouvées 
scientifiquement. Je les ai acquises grâce à mes apprentissages 
en Afrique et par d'autres moyens. Ce n'est pas pour rien que 
de plus en plus de spécialistes me sollicitent pour apprendre 
l'une ou l'autre chose de moi, parce qu'ils l'ont lu dans un de 
mes livres ou que leurs patients ont parlé de moi avec 
enthousiasme. 
Mes livres doivent être compris et « goûtés » dans ce sens. Si tu
veux vraiment approfondir un sujet et le traiter de manière plus
scientifique, tu peux le faire avec d'autres livres d'auteurs 
spécialisés. Tu y obtiendras des connaissances scientifiques 
détaillées.

 r r d      d d  d r rÀ pa ti e cette logique, j’ai maintenant éci é ’éc i e
  r  d  r  r r  toute une sé ie e liv es su l’auto-gué ison, que

 j’appelle «   d  C r  d rSelbstheilung mit em ha me e
DantseLogik ».
D  antseLogik :

I     d  r   d    l n’y a pas e mi acles, pas e magie, mais seulement
d   d   d r   es phénomènes, ont le é oulement nous ne

r  comp enons pas

Tout comme il existe un couvercle pour chaque pot, il y a 
toujours une solution à chaque problème. 

D    d  d    antseLogik – le mon e es solutions :
D       d  rantseLogik – la logique qui fait es mi acles.



D      antseLogik – la logique qui émeut.
D       r d rantseLogik – la logique qui te en heu eux.
D    r r r rantseLogik – le pouvoi pou éussi .
D   r   C  r  antseLogik – gué it. Fonctionne. ’est ga anti.
D     rantseLogik – touche les cœu s.
D   r   antseLogik – ouv e les yeux.
D   r  rantseLogik – éla git l‘ho izon.
D     antseLogik – influence la vie.
D   r  d  rantseLogik – ésout es p oblèmes.
D     d    rantseLogik – élimine les inquiétu es et les c aintes.
D    r d rantseLogik – te en heu eux.

D        antseLogik – voit les possibilités, le bien, «  la chance  »
d  ans tout.

D        antseLogik est l’enseignement selon lequel tout est lié,
r   r        ien n’est aléatoi e, tout a une explication logique que

  r   d  r dr  nous sommes pa fois incapables e comp en e.
Tr r   d rr r     d r r   ouve la logique e iè e une chose fait ispa aît e le

r     r     pouvoi que cette chose a su nous et les solutions
     r  r   viennent plus facilement ou peuvent êt e t ouvées ou

   D      vues plus facilement. antseLogik est une logique qui te
     d  d   T   change et qui change le mon e es solutions. out ce

 rr     r r   rqui t’a ive ne fait que concou i à ton bien-êt e.

Le savoir dissipe la croyance aux miracles, car le
savoir est la vérité

DantseLogik est toute la logique de mon enseignement, ma 
philosophie, qui démontre comment la logique peut être 
utilisée pour démystifier les choses et les phénomènes que l'on 



appelle miracles et pour comprendre la structure et la logique 
qui les sous-tendent. Beaucoup de gens croient à la magie ou 
aux miracles : DantseLogik, l'enseignement thérapeutique que 
j'ai développé, démontre qu'il n'y a pas de miracles, pas de 
magie, pas de sorcellerie, mais seulement des choses dont la 
grande majorité d'entre nous est incapable de comprendre le 
processus parce que nous n'avons pas les connaissances 
nécessaires. 
DantseLogik est une doctrine du savoir selon laquelle tout est 
connecté et lié au milieu et à l'environnement. Rien n'arrive 
isolément, par hasard ou juste comme ça. Tout a une 
explication logique (biologique, mathématique, physique, 
spirituelle). DantseLogik te permet de te soigner, de te coacher 
et d'atteindre des succès que l'on aurait qualifiés d'impossibles.
DantseLogik te permet de parvenir aux résultats « impossibles »
parce que tu ne sais pas qu'ils sont impossibles. C'est 
précisément parce que tu ne sais plus que c'est impossible que 
tout devient soudain possible. Parce que tu ne sais pas que 
c'est impossible, tu le fais simplement et tu y arrives. 

D   r  d  r r  rantseLogik te pe met e pa veni aux ésultats
« impossibles  r        » pa ce que tu ne penses pas qu’ils soient

 E  r         impossibles. t pa ce que tu ne penses pas que ce soit
        rr  impossible, tu le fais simplement et tu y a ives !

Crée ce dont tu as besoin et tu l'as. Dieu nous a permis de le 
faire. Nous avons la capacité d'obtenir ce que nous voulons, 
quand nous le voulons, si nous pouvons faire appel à toutes nos
ressources intérieures. Dieu nous a donné cette promesse 
personnellement.
Il est écrit dans la Bible que Dieu a créé l'homme à son image. 
Je vois dans cette confession une image spirituelle, 
énergétique. Ça veut dire :



   r    d  D  r    Si l’homme est c éé à l’image e ieu, alo s il peut aussi
r   d    D   r   fai e beaucoup e choses que ieu peut fai e et que

  d  rnous appelons es mi acles.

À partir de cette prise de conscience, ces choses ne sont plus 
des miracles, mais la réalité. Par exemple, Dieu peut se 
déplacer entre les dimensions et rester à différents endroits. 
L'homme peut le faire aussi. Ceux qui ont le savoir le font tous 
les jours, mais nous appelons cela, à tort, de la magie.   
Jésus dit dans Jean 8:32 : 
«  r   r    r   Vous connaît ez la vé ité, et la vé ité vous

r raff anchi a. »

En anglais, ça veut dire : 
„     r  d  r     You will know the t uth, an the t uth will set you
rf ee.“

La vérité est le savoir le plus élevé, le savoir absolu. Alors je 
pourrais aussi comprendre la phrase de Jésus de cette 
manière : 
«  r       Vous connaît ez la connaissance et la connaissance

 r rvous aff anchi a. »

La connaissance libère des miracles et de la 
croyance en la magie.
Dieu peut nous voir et nous parler sans avoir besoin d'appareils 
techniques, il sait ce que nous pensons sans nous le demander, 
il ne peut nous guérir que par son énergie, son amour, sa 
parole. Comment pouvons-nous alors appeler magiques des 



actes similaires, lorsqu'ils sont exécutés par des humains ? Des 
miracles ? Quand celui qui nous a créés peut faire tout cela et 
nous a dit qu'il nous a créés à son image ? Si tu sais comment le
faire, tu peux voler ou communiquer (auditivement, 
visuellement, etc.) sans appareils, tu peux guérir sans 
médicaments, tu peux, comme Dieu l'a dit, déplacer des 
montagnes par ta foi. Et ici, nous pouvons remplacer le mot 
« foi » par le mot « connaissance ».

P r  D    r  r dr    a cela, ieu a voulu fai e comp en e à l’humanité les
 r d   D     capacités g an ioses qu’il ( ieu) a mises en lui
 d  r    r r  r r (l’homme), e so te qu’il peut éussi et pa veni à

r        rp esque tout ce qu’il veut, s’il y t availle.

Dieu s’ouvre à nous et nous montre tout ce qui est possible. En 
le démontrant lui-même, il nous montre le chemin pour que 
nous puissions aussi le faire comme lui, car nous sommes son 
image. Mais par notre façon de penser, nous avons nous-
mêmes construit des montagnes devant la porte. Nous nous 
sommes rendus aveugles. Nous avons planté le 
mot « IMPOSSIBLE » dans nos têtes et nous ne faisons 
confiance qu’à une fraction de ce que nous pouvons réellement
faire.
Les très rares personnes qui ont compris cela dirigent le monde.
Quelques centaines, quelques milliers de personnes qui 
connaissent le savoir inépuisable règnent sur la vie de milliards 
de personnes et confirment ainsi la loi de Dieu, qui a créé les 
gens avec les capacités de régner sur tout. Oui, en fait, seules 
quelques personnes le font. Tu pourrais le faire toi-même. Tu as
cette possibilité. Elle est dans tous les êtres humains. Tu n'as 
pas à l'inventer (car personne n'invente), tu dois simplement la 
découvrir en toi. 



C      rela signifie que seules quelques pe sonnes
 r    intelligentes c oient en la « magie   », aux « rmi acles. ».

O      r    u plutôt, ceux qui ne c oient pas aux choses
 r       rsimplement pa ce qu’ils ne peuvent pas les explique ,

r     r      rpa ce qu’ils ne les comp ennent pas, ne sont pas t ès
intelligents.

Il s’agit d’une façon de penser purement logique et tout mon 
enseignement est basé sur cette méthode, que j’appelle 
DantseLogik. Tout est logique une fois que l’on a compris 
comment cela fonctionne. 

    d    rJe ne suis pas mé ecin, mais je gué is.
    r    rJe ne suis pas natu opathe, mais je gué is.

       r r  d  rJe ne suis pas technicien, mais je épa e es appa eils
techniques.

    r     dJe ne suis pas conseille économique, mais je sauve es
r rent ep ises.

    r     rJe ne suis pas psychiat e, mais j’élimine les p oblèmes
 rmentaux pe sistants.

Je fais avancer les gens et les amène à des changements 
« impossibles » jusqu’à de nouveaux états de conscience plus 
élevés, bien que je ne sois pas un ecclésiastique. Tout cela sans 
médicaments, sans amulettes magiques. Je ne produis pas de 
remède, je ne prépare pas de teintures d’herbes à administrer, 
je ne vais pas à l’église tous les jours. Tout ce que je fais est 
possible parce que je comprends mieux et plus profondément 
la logique des choses. Les gens qui me rencontrent sont 
étonnés de voir comment je vois, reconnais et comprends 
beaucoup de choses et que je trouve des solutions en quelques 
minutes là où ils ont parfois passé 15 ans en thérapie pour rien. 



Certains changements salutaires apparaissent presque 
immédiatement. 
Beaucoup de gens viennent et s’attendent à ce que je pratique 
de la magie, que j’utilise des mots magiques, que je leur donne 
des remèdes mélangés par moi. Mais ils ne trouvent rien 
d'autre qu'une logique. Une logique qui révèle des connexions, 
des processus, des liens. Cette logique ne guérit pas, mais fait 
que les gens se guérissent eux-mêmes. Cette logique fait que tu
découvres les capacités qui sont en toi et que tu crées toi-
même ton « miracle », tout comme Dieu t'a également créé. Tu
n’as qu’à le créer et acquérir ainsi le pouvoir sur ce que tu as 
créé.

Cr   r     rée ta gué ison et tu es gué i.
Cr   r    rée ton bonheu et tu es heu eux.

Cr   r     rée ton a gent et tu es iche.
Cr   r    ée ton amou et tu es aimé.

Cr       d  ée ton succès et tu as u succès.

C‘est DantseLogik, la logique de la création. La logique qui te 
fait créer tout ce que tu veux.



J’ai également expliqué cette logique à un homme qui est venu 
me voir parce qu’il avait des problèmes. Un exemple tiré du 
cabinet :
C   r  d       r r  r  et homme tu c e 28 ans est venu me voi pou se fai e

r      I   d  d r  conseille il y a quelques années. l avait enten u i e
     d  d  que je faisais, comme il isait, es « rmi acles  N  ». ous

  r r    d     nous sommes encont és unmatin e l’été 2014 et
  d       d rd avons fait u jogging ensemble. Je lui ai ’abo

   D    r   r  expliqué que seuls ieu et les p ophètes pouvaient fai e
d  r  M        r  P r  es mi acles. ais je ne suis ni l’un ni l’aut e. ou moi,

  r       d  r  I    en tant qu’êt e humain, il n’y a pas e mi acle. l n’y a
 d      r   que es phénomènes que nous ne comp enons pas.

N    r     r    ous ne les comp enons pas, non pas pa ce qu’ils ne
    r       sont pas logiques, mais pa ce que nous ne pouvons pas

 r dr     r   d   les comp en e, tout comme la géomét ie est e la
   r  r   d  r  magie et un mi acle pou un enfant e mate nelle.

C    r d  r  omme l’enfant ne comp en pas enco e
 d      r   l’enseignement e la 5ème, cela signifie pou lui que

   P r    d  r  cela n’existe pas. ou l’enfant, ce sont es conne ies
  r  r  M  r    d   qu’il voit su le papie . ais lo sque l’enfant est ans la

   r d  r   d  5ème et qu’il app en la géomét ie, cela evient



d   r  r      sou ainement un p ocessus no mal et tout à fait
 E          logique. t l’enfant oublie qu’il y a seulement cinq ou

    r      r  six ans, il avait ejeté cette connaissance et cette éalité
  r  C       comme étant conne ies. ’est ainsi que je l’ai expliqué

   d r  T  rr  r    d  au jeune homme ’affai es. u pou as li e la suite e
 r    r  cette histoi e sous le tit e «    T  100 Stück am ag?

U  I         nmöglich! ch schaffe es nicht einmal, 10 Stück im
M   r  D   r d  d ronat zu ve kaufen! ann sah e as Wun e !  d   » ans ce

r       d r     D  liv e qui a été publié en écemb e 2018 : « inge
r      I N passie en nicht einfach so… » ( SB 978-3-947003-22-

8)

Nous sommes souvent incapables de comprendre les choses 
parce que nous avons réduit nos capacités cognitives au seul 
aspect visible, rationnel, physique. C’est comme si l’on ne 
regardait qu’un côté d’une pièce de monnaie et qu’on ignorait 
qu’il y a aussi quelque chose de l’autre côté. De cette manière, 
nous nous sommes abrutis. Nous avons considérablement 
réduit notre intelligence et n’utilisons donc qu’une petite partie
de nos capacités cognitives. Toutes les personnes qui ont 
façonné ce monde ont dépassé leur intelligence rationnelle et 
ont su matérialiser ce que les autres ne pouvaient pas voir. 
Il n'y a rien qui n'ait pas encore existé, ne serait-ce que sous 
forme d'idée, d'énergie. C'est pourquoi il y a des gens dans 
différentes parties du monde qui ne se connaissent pas, mais 
qui pensent simultanément à la même découverte et y 
travaillent. Je n'appelle pas ce processus une invention, car ils 
n'inventent rien, tout existe déjà, c'est pourquoi ils peuvent 
simplement recevoir et découvrir. C'est comme la naissance 
d'un enfant : une femme donne naissance à un enfant, mais 
elle ne l'a pas inventé.



Il en va de même pour les choses que nous appelons miracles, 
magiques. Tout a une explication logique et mathématique qui 
est facile à comprendre une fois que l'on a acquis le bon savoir. 
Il y a quelques décennies, si l'on nous avait parlé des 
smartphones qui permettent de téléphoner sans fil et de voir la 
personne en même temps, personne n’y aurait cru. Cela aurait 
été de la pure magie africaine, du vaudou, comme le disait un 
Français à mon père dans les années 70. 
Nous vivions à l'Est du Cameroun à l'époque et mon père était 
préfet de région, le Français était ingénieur dans une entreprise
de bois. Le Français a passé beaucoup de temps chez nous avec 
mon père et ils ont échangé des idées philosophiques de 
manière très intensive. Dans le processus, ils ont également 
abordé des sujets comme la magie ou le vaudou. Mon père lui a
parlé des capacités de ses arrière-grands-parents. Ils pouvaient 
téléphoner sans fil et se voir en même temps. Mon père disait 
que cette technique reviendrait. Le Français lui a dit que « dans 
le vaudou, tout est possible » et s'est moqué de lui. Et 
aujourd'hui, ce « vaudou » est si normal que personne ne se 
demande comment il fonctionne. Tout ce que nous ne savons 
pas, ne pouvons pas faire, ne comprenons pas, nous est 
d'abord impossible et est qualifié de magique.

I     d  r   d    l n'y a pas e mi acles, pas e magie, sauf si
  r   C  r  tu veux l'appele comme ça. ela mont e

D  D   r d  antseLogik. antseLogik te en capable
d  r  d       e fai e es choses que nous, les humains,

 r   r    avons app is à êt e impossibles, pas



r  M  D   r  d  r r   éalisables. ais ieu nous pe met e pouvoi fai e tout
 r  N     d r cela g atuitement. ous avons la possibilité 'obteni ce
   d      que nous voulons, quan nous le voulons, si nous

 d r    r r  r rpouvons accé e à toutes nos essou ces inté ieu es.

D r    r  r  r r  r r  ‘ailleu s, cet homme tu c t ès t availleu m'a encont é
    r  d      plus souvent, m'a fait pa t e son souhait et m'a

d d  d  d r   r r     r  d  eman é e l'ai e à le éalise . Je lui ai toujou s it qu'il
 r        r  était su la bonne voie et que son souhait se ait

r         r dr  no malement exaucé si c'était ce qui pouvait le en e
r     r  I  d   r  r  heu eux, ainsi que son entou age. l oit juste êt e t ès

 r r r   r   d  D  attentif pou econnaît e et accepte les signes e ieu
 r      dr    d  (ou, pou ceux qui ne veulent pas enten e le nom e

D     d   r r   r  ieu : les signes e son p otecteu invisible), et avoi le
r  d   r   r  dcou age e les mett e en p atique immé iatement.

Dans mon livre DANTSELOG – Die revolutionäre Selbst-Dialog-
Kommunikations-Technik zum Lösen von Problemen. Teil 2: Die 
Dantselog-Technik (ISBN 978-3-947003-20-4), tu apprendras 
comment rendre les miracles possibles seulement grâce à un 
discours personnel innovant.



Pourquoi sommes-nous amenés à croire à la 
magie ?
Surtout en Afrique, lors de mes recherches et de mes 
enseignements, mais aussi lors de mes recherches dans de 
nombreuses loges de la connaissance en Europe, j'ai vu des 
choses qui nous sont vendues comme de la magie et des 
miracles, mais dont la création est à 100 % grâce à un processus
logique de connaissance tout à fait normal. Beaucoup de 
choses que nous – y compris moi – appelons magiques sont des
processus simples et logiques que chacun de nous peut réaliser 
si nous savions comment le faire, c'est-à-dire si nous l’avons 
appris.
Ce n'est pas une coïncidence si les gens continuent à croire aux 
miracles et à la magie. Cela crée une pensée de mystère. Pour 
préserver ce mystère, il faut entretenir la croyance aux miracles
et en la magie et lui donner libre cours. Tout cela a plusieurs 



objectifs, le plus important étant de garder le contrôle sur les 
gens.
La croyance aux miracles ou à la magie donne la pleine liberté 
aux personnes qui ont le pouvoir et décident sur d'autres 
personnes de mettre en place et d'exécuter leurs plans de 
pouvoir, de manipulation et de contrôle total (conscience de 
soi, pensée, sentiments, personnalité, etc.). La diffusion de la 
croyance du mystère laisse place à toutes les croyances ainsi 
qu'aux religions, sectes, etc. pour présenter leurs idéologies 
dogmatiques, trompeuses, fantasmagoriques et illogiques 
comme mystiques et les imposer. Cacher cette connaissance et 
promouvoir les miracles et la croyance en la magie permet aux 
personnes et institutions puissantes de répandre l'ignorance, le 
mensonge, la stupidité, de mentir afin de manipuler habilement
les gens. Cet obscurantisme conduit à l'émergence de loges, de 
sectes, de gourous, de démagogues dans le monde entier et il y 
en a pour tous les goûts. Tout le monde y gagne : la politique, 
qui a toujours eu pour but de diriger les gens, de les orienter de
telle sorte qu'ils ne résistent guère aux décisions venues d'en 
haut. C'est une situation gagnant-gagnant pour l’économie et la
science qui, à un moment donné, font breveter bon nombre de 
ces secrets, s'assurent la renommée, le prestige social et 
transforment la « croyance aux miracles » en argent. Les sectes 
et les gourous en profitent aussi, de ces personnes perdues qui 
cherchent leur âme.

    r    rLa connaissance chasse la supe stition et la c oyance
 r   d      raux mi acles et evient ainsi un ennemi. Les p euves

 r  r   r d  scientifiques se vent pa fois à cache es connaissances
 r d    r r  r  plus p ofon es et à eteni les pe sonnes qui

r    r  r  C   r  n'appa tiennent pas à ce tains ce cles. ela a cont ibué à
 r  d  r d   d  r   r d  la pe te e g an es quantités e savoi et a en u les

    r    gens moins sages. L'humanité se ait bien plus avancée


